



Die Karwoche in Jerusalem

Regenbogen Nr.28/29 Jg. 2012/13
Gertraud Schlögl

Unterrichtselemente

Ziel: Mit Hilfe des Regenbogenheftes mit den Ereignissen in der Karwoche vertraut werden und wissen, was Jesus und seine Freunde erlebt haben. Durch das Lesen der entsprechenden Texte in der Ferienwoche (an den entsprechenden Kartagen) die Beziehung zu Jesus stärken und vertiefen. Die Botschaft der Kar- und Osterzeit verinnerlichen.

Szenische Darstellung:

Nach dem Lesen und Besprechen der einzelnen Texte spielen die Kinder die Perikopen. Ein Kind (oder der Lehrer) ist der Erzähler. Ein Kind ist Jesus und die übrigen Apostel, Volk, usw.

Erzähler und Jesus werden immer wieder ausgetauscht.

Jedes Spiel mit einem passenden Lied beenden.

Einzel- oder Partnerarbeit:

Im Anschluss an das Spiel die dazu passende Seite (7, 10, 13, 22, 25, 28 und 31) Im Regenbogenheft allein oder zu zweit bearbeiten.

Quiz:

„Die Karwoche“

28 Fragen zur Leidensgeschichte nach Markus mit jeweils drei Antwortmöglichkeiten. Es können auch zwei Antworten richtig sein.

Dieser Quiz kann auch wie in der Fernsehsendung „Eins, zwei oder drei“ gespielt werden. Das ist bei den Kindern besonders beliebt.

Motivation für die Ferienwoche:

Die Kinder motivieren, an jedem Tag der Karwoche, die jeweiligen Seiten noch einmal zu lesen. Sie können die Jesusgeschichten auch Geschwistern oder den Eltern vorlesen und so die Botschaft von Jesus weitertragen.